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– 7-05/POP-000474, relativa a conducciones para abas-
tecimiento desde embalses (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 18.528

2.7.1.2 Preguntas orales en Comisión
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cación favorable y admisión a trámite) 18.528

Pág. núm. 18.514 Andalucía, 16 de noviembre de 2005 BOPA núm. 321

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

BOPA núm. 321 Andalucía, 16 de noviembre de 2005 Pág. núm. 18.515

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía



– 7-05/POC-000827, relativa a red de ciudades para la 
prevención de riesgos y seguridad laboral (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 18.529

– 7-05/POC-000828, relativa a creación de un código ético 
en la prevención de riesgos y la seguridad laboral (Cali-
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– 7-05/POC-000829, relativa a discrepancias del Gobierno 
central con la Ley de Fundaciones de la Comunidad 
Autónoma de Andalucía (Calificación favorable y ad-
misión a trámite) 18.529

– 7-05/POC-000833, relativa a película de Jaime Chávarri 
dedicada a la biografía de Camarón (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 18.530

– 7-05/POC-000834, relativa a impacto ambiental de la 
prevista autopista de peaje de Las Pedrizas, Málaga (Ca-
lificación favorable y admisión a trámite) 18.530

– 7-05/POC-000835, relativa a ejecución de normas sobre 
animales de compañía (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 18.531

– 7-05/POC-000836, relativa a suspensión de la Feria de 
la Castaña de Fuenteheridos (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 18.531

– 7-05/POC-000837, relativa a pérdidas por el robo de 
castañas en la sierra de Huelva (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 18.532

– 7-05/POC-000838, relativa a proyecto de adecuación 
medioambiental de los márgenes del río Chillar, Nerja 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 18.532

– 7-05/POC-000839, relativa a TECNIMAP 2006 (Califica-
ción favorable y admisión a trámite) 18.532

– 7-05/POC-000840, relativa a estrategia E-Cooperación 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 18.533

– 7-05/POC-000841, relativa al proyecto Trafalgar (Califi-
cación favorable y admisión a trámite) 18.533

2.7.2 PREGUNTAS ESCRITAS

– 7-05/PE-002745, relativa a actuaciones del Gobierno 
sobre presuntas irregularidades en el proceso para la 

ampliación de la pirotecnia de Lupión, Jaén (Solicitud 
de respuesta en Comisión) 18.533

– 7-05/PE-003824, relativa a falta de profesores en la Es-
cuela Oficial de Idiomas de Jerez de la Frontera (Califica-
ción favorable y admisión a trámite) 18.534

– 7-05/PE-003825, relativa a colapso del área de urgen-
cias del hospital de Jerez de la Frontera (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 18.534

– 7-05/PE-003826, relativa a falta de elementos técnicos 
en el área de urgencias del hospital del SAS de Jerez 
de la Frontera (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 18.535

– 7-05/PE-003827, relativa a financiación a PYMES con 
inversión en materia de prevención de riesgos laborales 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 18.535

– 7-05/PE-003828, relativa a personación jurídica de la 
Consejería de Educación en casos de violencia escolar 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 18.536

– 7-05/PE-003829, relativa a resolución de conciertos 
educativos en la ciudad de Granada (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 18.536

– 7-05/PE-003830, relativa a actuaciones del Gobierno 
para el control del uso de herbicidas en parque público 
en Lupión, Jaén (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 18.537

– 7-05/PE-003832, relativa a mal funcionamiento de la 
depuradora de Guadacorte, Cádiz (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 18.537

– 7-05/PE-003833, relativa a presencia del monocasco 
“Moskovsky Festival” en aguas de la Bahía de Algeciras 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 18.538

– 7-05/PE-003834, relativa a insuficiencia de personal en 
el CHARE del Toyo en Almería (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 18.539

– 7-05/PE-003835, relativa a desplazamiento de personal 
al hospital del Toyo en Almería (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 18.539

– 7-05/PE-003836, relativa a retraso de las obras en el 
hospital Torrecárdenas de Almería (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 18.539

Pág. núm. 18.514 Andalucía, 16 de noviembre de 2005 BOPA núm. 321

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

BOPA núm. 321 Andalucía, 16 de noviembre de 2005 Pág. núm. 18.515

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía



– 7-05/PE-003837, relativa a titular de la gestión del hos-
pital de Poniente en Almería (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 18.540

– 7-05/PE-003838, relativa a PGOU de Sorbas, Almería 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 18.540

– 7-05/PE-003839, relativa a financiación del Metro de 
Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 18.540

– 7-05/PE-003840, relativa a la prevista autopista de peaje 
de Las Pedrizas, Málaga, y los perjuicios derivados (Cali-
ficación favorable y admisión a trámite) 18.541

– 7-05/PE-003841, relativa a infraestructuras ferroviarias 
en la provincia de Málaga (Calificación favorable y ad-
misión a trámite) 18.541

– 7-05/PE-003842, relativa a infraestructuras ferroviarias 
en la provincia de Almería (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 18.541

– 7-05/PE-003843, relativa a infraestructuras ferroviarias 
en la provincia de Huelva (Calificación favorable y ad-
misión a trámite) 18.542

– 7-05/PE-003844, relativa a alumnado que finalizó sus 
carreras en los años 2003, 2004 y 2005 en la provincia 
de Almería (Calificación favorable y admisión a trá-
mite) 18.542

– 7-05/PE-003845, relativa a alumnado que finalizó sus 
carreras en los años 2003, 2004 y 2005 en la provincia de 
Huelva (Calificación favorable y admisión a trámite) 18.542

– 7-05/PE-003846, relativa a alumnado que finalizó sus 
carreras en los años 2003, 2004 y 2005 en la provincia de 
Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 18.543

– 7-05/PE-003847, relativa a uso de energías renovables 
en el sector turístico andaluz (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 18.543

– 7-05/PE-003848, relativa a matrimonios civiles en Anda-
lucía en el periodo 2000-2005 (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 18.543

– 7-05/PE-003849, relativa a valoración de estudios hi-
drológicos en el acuífero del Valle de Abdalajís, Málaga 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 18.544

– 7-05/PE-003850, relativa a lentitud en la rehabilitación 
de edificios en Palma-Palmilla, en la ciudad de Málaga 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 18.544

– 7-05/PE-003851, relativa a posible puerto deportivo en 
Cuevas de Almanzora, Almería (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 18.544

– 7-05/PE-003852, relativa a transporte de residuos pro-
cedentes de Gibraltar (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 18.545

– 7-05/PE-003853, relativa a gestión de personal en el 
Laboratorio Agroalimentario y la Estación Enológica de 
Jerez de la Frontera, Cádiz (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 18.545

– 7-05/PE-003854, relativa a Plan Estratégico del Marco de 
Jerez (Calificación favorable y admisión a trámite) 18.546

– 7-05/PE-003855, relativa a vertido de crudo en la Ría de 
Huelva (Calificación favorable y admisión a trámite) 18.546

– 7-05/PE-003856, relativa a vertido de crudo en la playa 
de Nueva Umbría (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 18.547

– 7-05/PE-003857, relativa a paro biológico en la flota de 
arrastre de Andalucía (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 18.547

2.9 CONVOCATORIAS

2.9.1 SOLICITUDES DE COMPARECENCIA EN PLENO

– 7-05/APP-000172, de la Consejera para la Igualdad y 
Bienestar Social ante el Pleno de la Cámara, a fin de 
informar sobre política general en materia de menores 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 18.548

– 7-05/APP-000173, del Consejo de Gobierno ante el Pleno 
de la Cámara, a fin de informar sobre el protocolo de 
medidas establecidas en prevención de la gripe aviar y 
sus posibles consecuencias en el territorio andaluz y 
muy especialmente en el Parque Nacional de Doñana 
y su entorno (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 18.548

– 7-05/APP-000174, del Consejo de Gobierno ante el Pleno 
de la Cámara, a fin de explicar el cumplimiento de la Ley 
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de Publicidad Institucional (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 18.548

– 7-05/APP-000175, del Consejo de Gobierno ante el Pleno 
de la Cámara, a fin de explicar las medidas respecto al 
vertido del crudo en la costa de Huelva (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 18.548

2.9.2 SOLICITUDES DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

– 7-05/APC-000575, de la Consejera para la Igualdad y 
Bienestar Social ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social, a fin de informar sobre política general en materia 
de menores (Calificación favorable y admisión a trá-
mite) 18.548

– 7-05/APC-000576, de la Consejera para la Igualdad y 
Bienestar Social ante la Comisión de Igualdad y Bienes-
tar Social, a fin de informar sobre medidas en materia 
de mujer (Calificación favorable y admisión a trámite) 18.549

– 7-05/APC-000577, del Consejero de Agricultura y Pesca 
ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca, a fin 
de informar sobre la implantación de la nueva OCM del 
tabaco en Andalucía (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 18.549

– 7-05/APC-000578, del Consejero de Agricultura y Pesca 
ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca, a fin 
de informar sobre la coordinación entre la Consejería 
de Agricultura y Pesca y el IFAPA en materia pesquera 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 18.549

– 7-05/APC-000579, del Consejero de Agricultura y Pesca 
ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca, a fin 
de informar sobre el plan de modernización del sector 
pesquero andaluz en su programación 2000-2006 (Ca-
lificación favorable y admisión a trámite) 18.549

– 7-05/APC-000580, del Consejero de Agricultura y Pesca 
ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca, a fin 
de informar sobre las medidas previstas por la Consejería 
de Agricultura y Pesca ante la evolución de la influencia 
aviar desde el continente asiático al Este de Europa (Ca-
lificación favorable y admisión a trámite) 18.549

– 7-05/APC-000581, de la Consejera de Justicia y Adminis-
tración Pública ante la Comisión de Justicia y Régimen 
de la Administración Pública, a fin de informar de las 
gestiones llevadas a cabo para resolver las discrepancias 

manifestadas por el Gobierno central con respecto a la 
Ley de Fundaciones de la Comunidad Autónoma de An-
dalucía y repercusiones sobre la aplicación de la misma 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 18.549

– 7-05/APC-000582, de la Consejera de Educación ante 
la Comisión de Educación, a fin de informar sobre la 
situación de los conservatorios en Andalucía y criterios 
que utiliza la Junta de Andalucía para su creación (Cali-
ficación favorable y admisión a trámite) 18.550

– 7-05/APC-000583, de la Consejera de Educación ante 
la Comisión de Educación, a fin de informar sobre la 
valoración de los datos obtenidos por los alumnos anda-
luces en el informe PISA 2003 (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 18.550

– 7-05/APC-000584, del Consejero de Empleo ante la Co-
misión de Empleo, a fin de informar sobre el desarrollo 
de los nueve planes especiales de empleo para aquellos 
territorios con especiales problemas de desempleo, 
denominado “ATIPES” (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 18.550

– 7-05/APC-000585, del Consejo de Gobierno ante la 
Comisión de Medio Ambiente, a fin de informar sobre 
las causas y efectos del vertido de crudo en la costa de 
Huelva (Calificación favorable y admisión a trámite) 18.550

– 7-05/APC-000586, del Consejero de Empleo ante la Co-
misión de Empleo, a fin de evaluar la encuesta de pobla-
ción activa (EPA) tercer trimestre del 2005 (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 18.550

– 7-05/APC-000587, de la Consejera de Cultura ante la 
Comisión de Cultura, a fin de informar sobre las actua-
ciones de la Consejería de Cultura en materia de arqueo-
logía subacuática (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 18.550

– 7-05/APC-000588, de la Consejera de Salud ante la Co-
misión de Salud, a fin de informar sobre evolución y si-
tuación actual de la gripe aviar (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 18.551

– 7-05/APC-000589, de la Consejera de Salud ante la 
Comisión de Salud, a fin de informar sobre proyecto 
de decreto que regula el derecho de atención sanitaria 
a los menores (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 18.551
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– 7-05/APC-000590, de la Consejera de Cultura ante la 
Comisión de Cultura, a fin de informar sobre las actua-
ciones de la Consejería de Cultura en materia de arqueo-
logía subacuática (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 18.551

– 7-05/APC-000591, de la Consejera de Cultura ante la 
Comisión de Cultura, a fin de informar sobre las actua-
ciones de estudio recuperación en su caso y difusión del 
Patrimonio Arqueológico Subacuático andaluz (Califi-
cación favorable y admisión a trámite) 18.551

3. INFORMACIÓN

3.3 RÉGIMEN INTERIOR

– 7-05/AEA-000107, Resolución de 9 de noviembre de 2005, 
de la Secretaría General, por la que se anuncia concurso, 

procedimiento abierto, para la contratación del servicio 
de mantenimiento de aparatos elevadores de la sede del 
Parlamento de Andalucía y de la Cámara de Cuentas de 
Andalucía 18.552
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1.4 TEXTOS RETIRADOS, RECHAZADOS, DECAÍDOS, CALIFICADOS 
DESFAVORABLEMENTE O INADMITIDOS A TRÁMITE

1.4.3 PROPOSICIONES NO DE LEY

1.4.3.2 Proposiciones no de ley en Comisión

7-05/PNLC-000446, relativa a atención a las familias 
monoparentales y madres solteras

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Decaída al ser idéntica a la Proposición no de Ley en Pleno 
7-05/PNLP-000135 debatida en la sesión plenaria celebrada los 
días 26 y 27 de octubre de 2005
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

7-05/PNLC-000455, relativa a imposición de aranceles 
específicos a la pesca procedente de terceros países

Presentada por el G.P. Andalucista
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

1.4.7 PREGUNTAS

1.4.7.1 Preguntas orales

1.4.7.1.1 Preguntas orales ante el Pleno

7-05/POP-000415, relativa a carga de trabajo de los 
astilleros de la Bahía de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Decaída por ausencia del formulante de la iniciativa en el mo-
mento de su debate en la sesión plenaria celebrada los días 26 
y 27 de octubre de 2005
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

1.4.7.1.2 Preguntas orales en Comisión

7-05/POC-000830, relativa a futuro de las rutas de León 
el Africano y de Ibn Al Jatib pertenecientes al Legado 
Andalusí

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005
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7-05/POC-000831, relativa a valoración de los datos 
de Andalucía que aporta el informe PISA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

7-05/POC-000832, relativa a situación de la escuela 
taller Villanueva-Chana, de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

1.4.11 PROPUESTAS DE ACUERDOS DEL PLENO

1.4.11.1 Creación o modificación de Comisiones, Grupos 
de Trabajo y Ponencias de Estudio

7-05/CC-000008, Solicitud de creación de Comisión de 
Investigación relativa a la especulación urbanística 
en la zona del Aljarafe de Sevilla y sus repercusiones 
en el encarecimiento de la vivienda, el lucro privado 
desproporcionado, el funcionamiento de las admi-
nistraciones en su obligación de velar por el interés 
público, el deterioro medioambiental, la desvertebra-
ción y ausencia de cohesión territorial, así como la 
falta de calidad en los servicios públicos

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación desfavorable e inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005
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2.3 PROPOSICIONES NO DE LEY

2.3.1 PROPOSICIONES NO DE LEY EN PLENO

7-05/PNLP-000142, relativa a análisis de los sectores 
productivos donde las mujeres se encuentran subre-
presentadas

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo a lo 
previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente Pro-
posición no de Ley ante el Pleno, relativa a análisis de los sectores 
productivos donde las mujeres se encuentran subrepresentadas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La empleabilidad de las mujeres ha aumentado en los últimos 
años, pero aún así persisten desigualdades en la participación de 
las mismas en el mercado de trabajo. Esta desigualdad es mayor en 
determinados sectores productivos. El análisis del mercado laboral 
y de la presencia de mujeres en diferentes ocupaciones evidencia 
que existe un gran número de sectores en los que las mujeres se 
encuentran subrepresentadas.

En la actualidad, el nivel formativo y la cualificación de las mu-
jeres es muy superior al que se ha dado a lo largo de la historia, 
estando en estos momentos preparadas para asumir cualquier tipo 
de responsabilidad en el terreno laboral.

Asimismo, las medidas puestas en marcha por la Junta de 
Andalucía para fomentar el empleo de las mujeres, tales como 
las medidas de acción positiva que incentivan la contratación de 
mujeres, la incorporación del mainstreaming de género en todas 
las decisiones políticas o los acuerdos para favorecer la inserción 
laboral de las mujeres han permitido avanzar en el acceso laboral 
de las mujeres en Andalucía, que cuenta con el mayor porcentaje en 
la contratación de mujeres de todas las Comunidades Autónomas.

La política de concertación social llevada a cabo en Andalucía ha 
permitido también incorporar a la política de empresa un cambio 
en los criterios de contratación favorable a la incorporación de las 
mujeres al mundo laboral.

A pesar de las innumerables acciones puestas en marcha por la 
Junta de Andalucía y de la demostrada cualificación de las mujeres, 
aún persisten desigualdades, y queda un largo camino por recorrer 
para alcanzar una presencia equilibrada de mujeres y hombres en 
el mercado de trabajo, acentuado en aquellos sectores tradicional-
mente ocupados por los hombres, por lo que es necesario aplicar 
medidas que rompan la tendencia a la segregación laboral por 
razones de género.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación 
del Pleno la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a 
realizar un estudio que permita conocer las causas y los sectores 
productivos en los que las mujeres están subrepresentadas, a fin de 
favorecer la inserción laboral de las mujeres en el mercado laboral 
y erradicar la segregación sexual del trabajo.

Sevilla, 28 de octubre de 2005.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

2.3.2 PROPOSICIONES NO DE LEY EN COMISIÓN

7-05/PNLC-000453, relativa a mejora de la carretera 
de Villamartín-Ubrique-Gaucín-Manilva (Cádiz)

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes 
y Vivienda
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo a lo 
previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

2. TRAMITACIÓN EN CURSO
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente Pro-
posición no de Ley en Comisión, relativa a mejora de la carretera de 
Villamartín-Ubrique-Gaucín-Manilva (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Es una realidad objetiva que las comunicaciones e infraestructu-
ras en Andalucía han sufrido un notable desarrollo, y sobre todo las 
de la provincia de Cádiz han experimentado un sustancial impulso; 
baste con poner como ejemplo la vertebración territorial que están 
produciendo en la provincia el desdoble de la A-48, la A-381 y la A-
382. Innegables apuestas por el fomento del desarrollo económico 
de la provincia y de los distintos territorios comarcales, que se ven 
cada día más interconectados entre sí y con otras provincias, a lo 
que también hay que unir el esfuerzo puesto en marcha por mejo-
rar la red de carreteras secundarias.

Desde esta perspectiva, entendemos que para hacer más eficaz 
la conexión de la sierra de Cádiz con la Costa del Sol, además de las 
alternativas ya existentes, sería necesario mejorar todo el trazado 
de la A-373 en su conexión con la A-377 y la A-7; es decir, el enlace 
entre Villamartín-Ubrique-Gaucín-Manilva. Ello constituye una 
histórica demanda social y política de la sierra de Cádiz en general, 
y de Ubrique en particular, que completaría la planificación de las 
infraestructuras viarias provinciales.

Un tratamiento similar al realizado en el tramo Villamartín-
Ubrique sería necesario para completar la mejora del enlace de la 
sierra de Cádiz entre Ubrique y Gaucín y, a su vez, entre Gaucín y 
Manilva, de forma que se conectan perfectamente con la Costa del 
Sol, siendo fundamental el ensanche de la vía en algunos tramos, la 
mejora del firme y la eliminación de dificultosas curvas. Todo ello 
dentro del respeto al parque natural existente durante el recorrido, 
completándose con la necesidad de una buena señalización enca-
minada a orientar a los usuarios de la Costa del Sol y del Campo de 
Gibraltar hacia las localidades de la sierra de Cádiz, lo que supon-
dría un auténtico revulsivo para la industria ubriqueña y para el 
incipiente desarrollo turístico de toda la sierra de Cádiz.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación de 
la Comisión de Infraestructuras, Transportes y Vivienda la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
1. Mejorar el trazado, firme y señalización de la conexión viaria 

Villamartín-Ubrique-Gaucín-Manilva.

2. Realizar las modificaciones presupuestarias que resulten 
necesarias en los Presupuestos Generales de 2006 para su efectiva 
realización.

Sevilla, 24 de octubre de 2005.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

7-05/PNLC-000454, relativa a precio mínimo de sali-
da del producto pesquero

Presentada por el G.P. Andalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo a lo 
previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Andalucista, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente Pro-
posición no de Ley en Comisión, relativa a precio mínimo de salida 
del producto pesquero.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las recientes manifestaciones del sector pesquero español en 
protesta por la mala situación que atraviesa el mismo han obtenido 
una respuesta insatisfactoria por parte del MAPA que, junto con las 
administraciones autonómicas, es incapaz de establecer medidas 
de ayudas reales para el sector.

La constante subida del precio del carburante tiene como con-
secuencia inmediata que hasta el 70 por ciento de la venta de pesca 
por embarcación vaya dirigida al gasto en combustible. Este hecho 
además provoca una gran incertidumbre en el sector, ya que la su-
bida es constante y diaria y la Administración no aporta las ayudas 
suficientes para paliar el gasto. A esto se suma la competencia des-
leal del producto pesquero procedente de terceros países y la nula 
evolución de los procedimientos comerciales de venta, en los que 
el producto sigue saliendo al mercado sin precio, con lo cual siguen 
aumentando los gastos en inversión de los armadores, pero no el 
volumen de ganancias.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación de 
la Comisión la siguiente

Pág. núm. 18.522 Andalucía, 16 de noviembre de 2005 BOPA núm. 321

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

BOPA núm. 321 Andalucía, 16 de noviembre de 2005 Pág. núm. 18.523

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía



PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a enta-
blar las negociaciones necesarias con los representantes del sector 
pesquero andaluz para establecer un precio de salida mínimo del 
producto pesquero en lonja, que conlleve una modernización de 
los procesos comerciales y hacer frente así a la incertidumbre que 
provoca el precio del gasoil y a la competencia desleal del producto 
de importación.

Parlamento de Andalucía, 24 de octubre de 2005.
El Portavoz del G.P. Andalucista,

José Calvo Poyato.

7-05/PNLC-000456, relativa a problemas de filtracio-
nes de las techumbres de la catedral de Málaga

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo a lo 
previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa a problemas 
de filtraciones de las techumbres de la catedral de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La catedral de Málaga es el monumento más importante de la 
ciudad por la suma de sus valores históricos y artísticos. No es ne-
cesario extenderse sobre este punto porque existe bibliografía abun-
dante al respecto como el reciente libro de Teresa Sauret dedicado a 
la catedral y editado por la Diputación de Málaga.

El monumento está inacabado y no posee cubiertas; este hecho 
provoca graves problemas de filtraciones en el interior del edificio. 
El criterio mantenido por la Consejería de Cultura es contrario a 
que se pongan las cubiertas y hasta la fecha todas las intervenciones 
para resolver el problema han resultado infructuosas.

En la Comisión de Cultura de este Parlamento se ha informado, 
por parte de la Consejera de Cultura, de la resolución del concurso 
de ideas para solucionar el problema de manera satisfactoria y de 
los plazos previstos para su ejecución.

El proyecto de ejecución se tendría que haber entregado hace 
meses y no se ha producido dicha entrega. Las primeras lluvias ya 
han provocado filtraciones.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación de 
la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
Que agilice las obras de reparación de las techumbres de la ca-

tedral de Málaga para que estén terminadas en el primer semestre 
de 2006.

Parlamento de Andalucía, 25 de octubre de 2005.
El Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

7-05/PNLC-000457, relativa a discriminación sala-
rial de los trabajadores del puerto de Algeciras

Presentada por el G.P. Andalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes 
y Vivienda
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo a lo 
previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Andalucista, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente Pro-
posición no de Ley en Comisión, relativa a discriminación salarial de 
los trabajadores del puerto de Algeciras.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las diferentes situaciones administrativas por las que han atra-
vesado algunos puertos del Estado han provocado, a la larga, un 
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importante agravio comparativo entre los emolumentos que perci-
ben los trabajadores de otros puertos del Estado. A igual categoría 
laboral, antigüedad y responsabilidad laboral entre un trabajador 
del Puerto de Algeciras y el de un trabajador de algún otro puerto 
del Estado supone una importante diferencia salarial; diferencia 
que puede llegar a los 300 euros al mes que cobra de menos el tra-
bajador del Puerto de Algeciras con respecto al trabajador de otros 
puertos del Estado.

A esto hay que añadir que es precisamente el Puerto de Algeci-
ras el más rentable de todos los puertos del Estado, pese a lo cual 
sus trabajadores no cobran los pluses y/o complementos que sí 
perciben los trabajadores de otros puertos y que ahondan en esta 
importante diferencia salarial.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación de 
la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno de la 
Junta de Andalucía a:

Emprender las medidas y contactos necesarios con el Gobierno 
del Estado destinados a conseguir la equiparación salarial de los 
trabajadores del Puerto de Algeciras con el de los trabajadores de los 
puertos del resto del Estado (Valencia, Barcelona, Bilbao, Gijón...).

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Portavoz del G.P. Andalucista,

José Calvo Poyato.

7-05/PNLC-000458, relativa a actuaciones del Go-
bierno para impulsar y apoyar políticas de defensa 
de los derechos humanos de los inmigrantes

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Coordinación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo a lo 
previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 168 y siguientes del Regla-

mento de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a actuaciones del Gobierno para impulsar y 
apoyar políticas de defensa de los derechos humanos de los inmi-
grantes.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno central está intensificando el papel de blindaje de 
nuestras fronteras, mayor represión y repatriación de los inmigran-
tes que llegan desde Marruecos procedentes de la zona Subsaharia-
na; un papel que claramente vulnera la Declaración Universal de 
Derechos Humanos de la ONU.

Las personas procedentes de los países subsaharianos, atra-
vesando Marruecos para llegar a la Unión Europea desde Ceuta y 
Melilla, vienen huyendo de los problemas de falta de trabajo, de 
alimentos, de la miseria, de la persecución que sufren en sus países 
por la falta de libertades y democracia, muchos de ellos son deteni-
dos por la policía a su paso por Marruecos y llevados a las fronteras 
de otros países del Magreb y de la zona subsahariana. El trato a estas 
personas en los procesos de detención en Marruecos es sin duda 
sin ninguna garantía democrática y para los derechos humanos, 
muchos de ellos tienen la condición de refugiados y a pesar de ello 
todos los detenidos son devueltos.

No obstante, todos los que son detenidos y llevados a las res-
pectivas fronteras vuelven a intentar pasar hacia la UE, algunos 
consiguen de alguna manera el objetivo y otros son los que se 
amontonan en los montes de la otra parte de las fronteras de Ceuta 
y Melilla, en campos improvisados a la intemperie, e intentan de 
manera desesperada pasar por las fronteras de estas ciudades, pa-
sando hambre, frío o calor, sin agua, etc.

Sólo tienen una alternativa que es pasar por estas fronteras o por 
otro lugar para llegar a Europa, no es posible vuelta atrás, porque 
no tienen nada que les permita vivir, ni garantías democráticas, ni 
libertades, lo que les espera si vuelven es el vacío, la represión, el 
hambre y la miseria, por eso siempre lo vuelven a intentar hasta 
conseguir el objetivo aunque pongan en riesgo su vida.

Ante esta situación no se puede responder con más controles, 
ni desde las fronteras españolas ni desde Marruecos, país que no 
tiene entre sus prácticas garantizar los derechos humanos a las 
personas. Tampoco se puede responder con el levantamiento de 
muros; ni con la extensión del SIVE en todas las aguas andaluzas y 
del territorio español; ni con la militarización de este asunto; ni con 
la financiación desde la UE para la construcción de centros para in-
migrantes (campos de concentración) en Libia, Túnez, Marruecos 
o Argelia; ni financiando la construcción de centros de acogida para 
menores en Marruecos, por la Junta de Andalucía, para aquellos 
menores inmigrantes no acompañados que consiguen llegar a 
Andalucía y son devueltos a Marruecos, precisamente un país en el 
que existen tres millones de niños, entre 5 y 15 años, en la calle, que 
sin duda serán analfabetos de mayores y que ya en lo que piensan 
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la mayoría de ellos es en salir de su país. ¿Está claro ya que de esta 
forma se está provocando más sufrimiento, mas muertes y que sin 
duda estas personas siempre intentaran pasar a los países de la UE, 
a pesar de las dificultades que encuentren en el camino aunque el 
riesgo que corran sea la muerte?

Muchos de estos países, de los que proceden los inmigrantes, 
han sido esquilmados de su riqueza y lo siguen siendo y colonizados 
en otra época por países europeos y apoyados para la instauración 
de regímenes autoritarios y no democráticos. Ahora las políticas 
de los países de la UE pretenden el control y la represión, además 
externalizando en terceros países estas medidas, financiadas desde 
la UE, con el objetivo de que lleguen aquí sólo aquellos inmigrantes 
que sean necesarios, con criterios de selección como: los más for-
mados, los jóvenes, etcétera, para ser explotados por las economías 
capitalistas de estos países europeos y sólo durante el tiempo que 
sean necesarios.

Estamos sufriendo, por lo tanto, otra de las grandes miserias e 
injusticias de la globalización capitalista, que merece una respuesta 
desde la racionalidad, el humanismo y la defensa, sin titubeos ni 
matices, de los derechos humanos.

Nos gustaría escuchar a los responsables de los gobiernos de la 
Junta de Andalucía, central y a la Comisión de la UE, que defenderán 
la condonación de la deuda externa a los países pobres a cambio de 
desarrollo, que van a poner a disposición de estos países el 0,7% 
del PIB para proyectos de desarrollo, que la estrategia de todas las 
políticas de manera transversal es la cooperación, que aplicarán la 
Tasa Tobin para cooperación al desarrollo, que van a defender la 
eliminación de los aranceles a las exportaciones de estos países, que 
van a defender el derecho a la libre circulación de las personas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación de 
la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno para 
que a su vez inste al Gobierno central a:

1. Que impulse la creación de una Comisión de Investigación 
con la dotación de medios necesarios para el desarrollo de sus ac-
tividades; compuesta por expertos en derechos de los inmigrantes 
pertenecientes a las organizaciones sociales que trabajan en defensa 
de los derechos humanos, sindicatos, red de las asociaciones del 
norte de Marruecos para el Desarrollo y la Solidaridad, para que 
investiguen los hechos ocurridos en las fronteras de Ceuta y Melilla, 
en las que han muerto inmigrantes abatidos por disparos, así como 
el proceso ejecutado por el Gobierno de Marruecos de deportación, 
traslado y abandono a que han sido sometidos cientos de inmigran-
tes procedentes de estas fronteras y de las expulsiones realizadas 
por el Gobierno de España, en el que también están muriendo per-
sonas y se están vulnerando todo tipo de derechos de las personas, 
al objeto del esclarecimiento de todo lo ocurrido, la depuración de 

responsabilidades y la toma de medidas que garanticen la dignidad 
y los derechos de las personas.

2. Que defienda ante las instituciones europeas el fin de la estra-
tegia de las políticas de externalización que está llevando a cabo, con 
el control, represión, detención y deportación de inmigrantes que 
llegan o pretenden llegar a la UE; y a que defienda otra estrategia 
basada en la cooperación, la ayuda humanitaria, la solidaridad y los 
derechos humanos.

3. Que destine a ayuda humanitaria para los inmigrantes, que 
llegan a Andalucía o por las zonas fronterizas de Ceuta y Melilla, los 
fondos que se puedan ahorrar con la eliminación del SIVE.

4. Que defienda en todos los foros internacionales y de la UE la 
condonación de la deuda externa a cambio de desarrollo, poniéndo-
lo en práctica de manera unilateral.

5. Defender en todos los foros internacionales y de la UE la apli-
cación de la Tasa Tobin para cooperación al desarrollo.

6. Que las ayudas destinadas a cooperación tengan un control en 
la ejecución de las mismas y una evaluación sobre los objetivos a los 
que van destinadas, y que en el proceso para su concesión se tengan 
en cuenta los criterios sobre Índice de Desarrollo Humano (IDH) de 
los países de destino, tal y como prevé la ONU.

Parlamento de Andalucía, 27 de octubre de 2005.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Concepción Caballero Cubillo.

7-05/PNLC-000459, relativa a análisis de los sectores 
productivos donde las mujeres se encuentran subre-
presentadas

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo a lo 
previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente Pro-
posición no de Ley en Comisión, relativa a análisis de los sectores 
productivos donde las mujeres se encuentran subrepresentadas.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La empleabilidad de las mujeres ha aumentado en los últimos 
años, pero aún así persisten desigualdades en la participación de 
las mismas en el mercado de trabajo. Esta desigualdad es mayor en 
determinados sectores productivos. El análisis del mercado laboral 
y de la presencia de mujeres en diferentes ocupaciones evidencia 
que existe un gran número de sectores en los que las mujeres se 
encuentran subrepresentadas.

En la actualidad, el nivel formativo y la cualificación de las mu-
jeres es muy superior al que se ha dado a lo largo de la historia, 
estando en estos momentos preparadas para asumir cualquier tipo 
de responsabilidad en el terreno laboral.

Asimismo, las medidas puestas en marcha por la Junta de 
Andalucía para fomentar el empleo de las mujeres, tales como 
las medidas de acción positiva que incentivan la contratación de 
mujeres, la incorporación del mainstreaming de género en todas 
las decisiones políticas o los acuerdos para favorecer la inserción 
laboral de las mujeres han permitido avanzar en el acceso laboral 
de las mujeres en Andalucía, que cuenta con el mayor porcentaje en 
la contratación de mujeres de todas las Comunidades Autónomas.

La política de concertación social llevada a cabo en Andalucía ha 
permitido también incorporar a la política de empresa un cambio 
en los criterios de contratación favorable a la incorporación de las 
mujeres al mundo laboral.

A pesar de las innumerables acciones puestas en marcha por la 
Junta de Andalucía y de la demostrada cualificación de las mujeres, 
aún persisten desigualdades, y queda un largo camino por recorrer 
para alcanzar una presencia equilibrada de mujeres y hombres en 
el mercado de trabajo, acentuado en aquellos sectores tradicional-
mente ocupados por los hombres, por lo que es necesario aplicar 
medidas que rompan la tendencia a la segregación laboral por 
razones de género.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación de 
la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a 
realizar un estudio que permita conocer las causas y los sectores 
productivos en los que las mujeres están subrepresentadas, a fin de 
favorecer la inserción laboral de las mujeres en el mercado laboral 
y erradicar la segregación sexual del trabajo.

Sevilla, 28 de octubre de 2005.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

2.5 INTERPELACIONES Y MOCIONES

2.5.1 INTERPELACIONES

7-05/I-000059, relativa a política general en materia 
de vivienda

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 154 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Interpelación, relativa a política general en 
materia de vivienda.

INTERPELACIÓN

¿Qué medidas de política general piensa adoptar el Consejo de 
Gobierno en materia de vivienda?

Parlamento de Andalucía, 31 de octubre de 2005.
El Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

2.7 PREGUNTAS

2.7.1 PREGUNTAS ORALES

2.7.1.1 Preguntas orales ante el Pleno

7-05/POP-000456, relativa a situación y medidas en 
relación al acuífero del Valle de Abdalajís (Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
a la Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a situación y medidas en 
relación al acuífero del Valle de Abdalajís (Málaga).

PREGUNTAS

¿Conoce la Consejería la destrucción del acuífero que se ha pro-
ducido por las obras de construcción del túnel del AVE bajo la sierra 
del Valle de Abdalajís?

¿Qué medidas piensa adoptar la Consejería en el ámbito de sus 
competencias?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-05/POP-000459, relativa a cumplimientos de la le-
gislación en ordenación del territorio y vivienda

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Concepción Caballero Cubillo, 
Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo previsto 
en el artículo 162.1 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Concepción Caballero Cubillo, Portavoz del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 162.1 del Reglamento de la Cá-
mara, formula al Presidente del Consejo de Gobierno de la Junta de 
Andalucía la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
el Pleno, relativa a cumplimientos de la legislación en ordenación 
del territorio y vivienda.

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa el Gobierno andaluz poner en marcha 
para dar cumplimiento a la legislación en materia de ordenación 
del territorio y vivienda?

Parlamento de Andalucía, 28 de octubre de 2005.
La Diputada Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Concepción Caballero Cubillo.

7-05/POP-000472, relativa a puesta en marcha de 
centros tecnológicos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rafael Javier Salas Machuca, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Rafael Javier Salas Machuca, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a puesta en marcha de centros tecnológicos.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno sobre la puesta en 
marcha de los diversos centros tecnológicos de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 31 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Rafael Javier Salas Machuca.
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7-05/POP-000473, relativa a película de Jaime Cháva-
rri dedicada a la biografía de Camarón

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a película de Jaime Chávarri dedicada a la biografía de 
Camarón.

PREGUNTA

¿Qué razones aduce el Consejo de Gobierno que justifiquen la 
negativa a conceder la ayuda solicitada, en su día, para el rodaje de 
la película de Jaime Chávarri dedicada a la biografía de Camarón?

Parlamento de Andalucía, 31 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Manuel Garrido Moraga.

7-05/POP-000474, relativa a conducciones para abas-
tecimiento desde embalses

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan de Dios Martínez Soriano y 
Dña. María Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan de Dios Martínez Soriano y Dña. María 
Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 161 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 

ruego de contestación oral ante el Pleno, relativa a conducciones 
para abastecimiento desde embalses.

PREGUNTA

¿Cuál es la situación actual de los proyectos de conducciones 
para abastecimiento de los embalses últimamente construidos, 
muy especialmente los de Rules y La Colada?

Parlamento de Andalucía, 31 de octubre de 2005.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Juan de Dios Martínez Soriano y
María Jesús Botella Serrano.

2.7.1.2 Preguntas orales en Comisión

7-05/POC-000826, relativa a hospital de Guadix

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Concepción Ramírez Marín y 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Concepción Ramírez Marín y Dña. Rosa 
Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante Comisión, relativa a hospital de Guadix.

PREGUNTAS

¿Cuál es el estado actual de las obras de dicho hospital?
¿Cuál va a ser el presupuesto total de las obras?
¿Qué servicios se van a ofertar?

Sevilla, 24 de octubre de 2005.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Concepción Ramírez Marín y
Rosa Isabel Ríos Martínez.
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7-05/POC-000827, relativa a red de ciudades para la 
prevención de riesgos y seguridad laboral

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Luis Martín Luna, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Luis Martín Luna, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
red de ciudades para la prevención de riesgos y seguridad laboral.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante la inauguración del VII Congreso Andaluz de Seguridad 
y Salud Laboral, Prevexpo 2004, el Consejero de Empleo realizó la 
propuesta de poner en marcha una red de ciudades para la preven-
ción que desarrollarán experiencias que combatan la siniestralidad 
laboral.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es el mapa de esta red?
¿Cuál ha sido el presupuesto destinado para el mismo?
¿Qué valoración se puede realizar después de un año de su 

anuncio y en qué ciudades andaluzas se está actuando?

Parlamento de Andalucía, 25 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Luis Martín Luna.

7-05/POC-000828, relativa a creación de un código éti-
co en la prevención de riesgos y la seguridad laboral

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Luis Martín Luna, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Luis Martín Luna, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
creación de un código ético en la prevención de riesgos y la seguri-
dad laboral.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante la inauguración del VII Congreso Andaluz de Seguridad 
y Salud Laboral, Prevexpo 2004, el Consejero de Empleo realizó la 
propuesta de impulsar la creación de un código ético que sea asu-
mido por la sociedad en general, y por los agentes que intervienen 
en el mercado laboral en particular, que promueva la cultura de 
la prevención de riesgos y la seguridad laboral en la Comunidad 
Autónoma.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha promovido la Consejería de Empleo para la 
implantación de este código ético?

¿Cuál ha sido el presupuesto destinado para el mismo?
¿Qué valoración se puede realizar después de un año de su 

anuncio?

Parlamento de Andalucía, 25 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Luis Martín Luna.

7-05/POC-000829, relativa a discrepancias del Go-
bierno central con la Ley de Fundaciones de la Comu-
nidad Autónoma de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Luis Martín Luna, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Régimen de la Admi-
nistración Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Luis Martín Luna, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
discrepancias del Gobierno central con la Ley de Fundaciones de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 16 de septiembre se publicó, en el Boletín Oficial 
de la Junta de Andalucía, el Acuerdo de la Comisión Bilateral de Coo-
peración Administración General del Estado-Comunidad Autónoma 
de Andalucía, en relación con la Ley de Andalucía 10/2005, de 31 de 
mayo, de Fundaciones de la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué posición adoptará el Gobierno andaluz en este conflicto?
¿Cuál es la incidencia que este conflicto plantea en la aplicación 

de la Ley?

Parlamento de Andalucía, 25 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Luis Martín Luna.

7-05/POC-000833, relativa a película de Jaime 
Chávarri dedicada a la biografía de Camarón

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a película de Jaime Chávarri dedicada a la biografía de 
Camarón.

PREGUNTA

¿Qué razones aduce la Consejería de Cultura que justifiquen la 
negativa a conceder la ayuda solicitada, en su día, para el rodaje de 
la película de Jaime Chávarri dedicada a la biografía de Camarón?

Parlamento de Andalucía, 25 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Manuel Garrido Moraga.

7-05/POC-000834, relativa a impacto ambiental de 
la prevista autopista de peaje de Las Pedrizas (Má-
laga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a impacto ambiental de la 
prevista autopista de peaje de Las Pedrizas (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La construcción de la autopista de peaje de Las Pedrizas AP-46 es 
insostenible desde el punto de vista medioambiental, por el elevado 
impacto que supondría sobre la biodiversidad, la geomorfología y el 
paisaje de una zona de alto valor medioambiental, una parte de Los 
Montes de Málaga.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace la Consejería del informe de impacto 
medioambiental de la construcción de la AP-46 realizado por los 
técnicos del Ministerio?
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¿Piensa la Consejería pedir que se abra el expediente del estudio 
medioambiental de esta autopista de peaje de Las Pedrizas para 
participar desde Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-05/POC-000835, relativa a ejecución de normas so-
bre animales de compañía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Coordinación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
a la Consejera de Gobernación la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a ejecución de normas 
sobre animales de compañía.

PREGUNTAS

¿A cuántos animales de compañía se les ha implantado el micro-
chip en cada una de las provincias de Andalucía?

¿Qué número de ayuntamientos cuenta con censo para registrar 
dichos animales, de acuerdo con las normas de la Consejería de 
Gobernación?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-05/POC-000836, relativa a suspensión de la Feria 
de la Castaña de Fuenteheridos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Romero Palacios, del G.P. An-
dalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Romero Palacios, del G.P. Andalucista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a suspensión 
de la Feria de la Castaña de Fuenteheridos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Delegada Provincial de Innovación en Huelva anunció, el 
pasado 11 de octubre, que la Feria de la Castaña que lleva cuatro 
años celebrándose en Fuenteheridos no va a tener próxima edición, 
pues la Junta de Andalucía ha decidido no subvencionarla. Por el 
contrario, será sustituida por unas jornadas técnicas.

Este hecho supone un revés para un sector bastante castigado 
por la falta de ayudas de la Administración, las recientes adversida-
des climatológicas y el robo frecuente de sus frutos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Por qué la Junta de Andalucía ha decidido no subvencionar la 
Feria de la Castaña de Fuenteheridos siendo un evento fundamental 
para el sector castañero de la sierra de Huelva?

¿En qué consistirán las jornadas técnicas que sustituirán a la 
feria?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Andalucista,

Miguel Romero Palacios.
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7-05/POC-000837, relativa a pérdidas por el robo de 
castañas en la sierra de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Romero Palacios, del G.P. An-
dalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Coordinación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Romero Palacios, del G.P. Andalucista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a pérdidas 
por el robo de castañas en la sierra de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según se ha hecho público recientemente, la Subdelegación 
del Gobierno central en Huelva y la Unidad de Policía Autonómica 
pretenden atajar en conjunto los problemas que acarrea el robo de 
frutos en las cosechas de castaña de la sierra de Huelva. Además, los 
municipios serranos afectados piensan crear algún tipo de órgano 
para evitar que se produzcan estos actos.

Según los datos, el 30 por ciento de la cosecha de la anterior 
campaña se perdió debido a estos actos ilícitos, lo que supuso un 
total de 200 mil euros menos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Hasta la fecha qué medidas ha ejecutado la Junta de Andalucía 
en prevención de estos actos?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Andalucista,

Miguel Romero Palacios.

7-05/POC-000838, relativa a proyecto de adecuación 
medioambiental de los márgenes del río Chillar 
(Nerja)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Alberto Armijo Navas, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Alberto Armijo Navas, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a proyecto de adecuación medioambiental de los márgenes 
del río Chillar (Nerja).

PREGUNTA

¿Cuáles son las causas que han paralizado tan importante ac-
tuación?

Parlamento de Andalucía, 5 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Alberto Armijo Navas.

7-05/POC-000839, relativa a TECNIMAP 2006

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Rocío Palacios de Haro y 
Dña. Antonia Jesús Moro Cárdeno, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Régimen de la Admi-
nistración Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Rocío Palacios de Haro y Dña. Antonia 
Jesús Moro Cárdeno, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante Comisión, relativa a TECNIMAP 2006.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Ministerio de Administraciones Públicas junto con el Ayunta-
miento de Sevilla y la Consejería de Justicia y Administración Públi-
ca van a organizar la feria TECNIMAP 2006.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente
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PREGUNTA

¿Qué finalidad y objetivos se persiguen con la celebración del 
TECNIMAP 2006, y en qué va a consistir dicha feria?

Sevilla, 28 de octubre de 2005.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Rocío Palacios de Haro y
Antonia Jesús Moro Cárdeno.

7-05/POC-000840, relativa a estrategia E-Cooperación

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Rocío Palacios de Haro y D. Fran-
cisco Daniel Moreno Parrado, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Régimen de la Admi-
nistración Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Rocío Palacios de Haro y D. Francisco Da-
niel Moreno Parrado, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante Comisión, relativa a estrategia E-Cooperación.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Justicia y Administración Pública ha permitido 
la cesión de plataformas a otras administraciones para el desarrollo 
de la Administración electrónica.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿En qué consiste esa estrategia de E-Cooperación llevada a cabo 
por parte de la Consejería de Justicia y Administración Pública con 
otras instituciones y administraciones?

Sevilla, 28 de octubre de 2005.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Rocío Palacios de Haro y
Francisco Daniel Moreno Parrado.

7-05/POC-000841, relativa al proyecto Trafalgar

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Concepción Ramírez Marín y 
Dña. María del Pilar Gómez Casero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Concepción Ramírez Marín y Dña. María 
del Pilar Gómez Casero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa al proyecto Trafalgar.

PREGUNTAS

¿En qué consiste el proyecto Trafalgar?
¿Qué objetivos persigue?

Sevilla, 28 de octubre de 2005.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Concepción Ramírez Marín y
María del Pilar Gómez Casero.

2.7.2 PREGUNTAS ESCRITAS

7-05/PE-002745, relativa a actuaciones del Gobierno 
sobre presuntas irregularidades en el proceso para 
la ampliación de la pirotecnia de Lupión (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Cabrero Palomares, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Solicitud de respuesta oral en Comisión por haberse rebasado el 
plazo reglamentario para su contestación
La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la citada Pre-
gunta se incluya en el orden del día de la siguiente sesión de 
la Comisión de Medio Ambiente, donde recibirá el tratamiento 
de Pregunta oral. No obstante, el Consejo de Gobierno no queda 
relevado de su deber de contestarla por escrito
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005
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7-05/PE-003824, relativa a falta de profesores en la 
Escuela Oficial de Idiomas de Jerez de la Frontera

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. An-
dalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. Andalucista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a falta de profesores en la 
Escuela Oficial de Idiomas de Jerez de la Frontera.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Casi 100 alumnos del primer y segundo curso del primer ciclo 
de las enseñanzas de ingles y francés de la Escuela Oficial de Idio-
mas de Jerez de la Frontera no pueden recibir sus clases con nor-
malidad, ya que desde el principio de curso no disponen de profesor 
de inglés, ni de profesor de francés.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene intención el Consejo de Gobierno de la Junta de Anda-
lucía de solucionar en breve el problema de falta de docentes que 
padecen los alumnos de la Escuela Oficial de Idiomas de Jerez de 
la Frontera? En caso de respuesta afirmativa, indicar en qué fecha 
estará solucionado definitivamente este problema.

¿Cuál es el motivo por el que desde el inicio del curso y hasta la 
fecha no se haya procedido a la sustitución –contratación– de los 
profesores necesarios para completar la plantilla de los docentes de 
la Escuela Oficial de Idiomas de Jerez de la Frontera?

¿Qué medidas piensa adoptar el Consejo de Gobierno de la Junta 
de Andalucía para que los alumnos afectados puedan recuperar las 
horas lectivas que han perdido por la citada falta de profesores?

Parlamento de Andalucía, 24 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Andalucista,

Antonio Moreno Olmedo.

7-05/PE-003825, relativa a colapso del área de ur-
gencias del hospital de Jerez de la Frontera

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. An-
dalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. Andalucista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a colapso del área de 
urgencias del hospital de Jerez de la Frontera.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El fin de semana del 22 al 23 de octubre se produjo un auténtico 
colapso en el área de urgencias del hospital público de Jerez de la 
Frontera, motivado, en gran medida, por la falta de camas que ha 
provocado el cierre de la planta de Cirugía del referido hospital. Este 
colapso hubo de ser paliado con habilitación de la sala de espera de 
pacientes de Traumatología, algo que sólo está contemplado en el 
protocolo del hospital dentro del plan.

Catástrofes o ante eventos multitudinarios de los que pudieran 
derivarse un incremento de la atención médica, como es el caso del 
Mundial de Motociclismo, esta situación está afectando gravemente 
a la calidad de la asistencia que reciben los pacientes que acuden al 
área de urgencias; enfermos que han de soportar varios días de es-
pera y de hacinamiento antes de poder ser ingresados con las condi-
ciones mínimas exigibles a un sistema sanitario que afronta, según 
aseguran desde el Gobierno andaluz, la segunda modernización.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son los motivos que han provocado el colapso del área 
de urgencias del hospital público de Jerez de la Frontera en las fe-
chas referida y cuáles fueron los motivos que impidieron que estos 
pacientes pudiesen ser ingresados con normalidad?

¿Conoce el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía si se 
produjo alguna catástrofe, o evento multitudinario, en el área de 
influencia del hospital público de Jerez de la Frontera que necesitase 
de la habilitación de la sala de espera de pacientes de Traumatología 
de este hospital para albergar camas y camillas de los enfermos que 
acudían al área de urgencias del referido hospital? En caso de res-
puesta negativa, indicar los motivos por los que hubo de habilitarse 
esta sala.
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¿Qué medidas piensa adoptar, y cuándo estarán en marcha, el 
Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía para evitar nuevos 
episodios de colapso en el hospital del SAS de Jerez de la Frontera?

Parlamento de Andalucía, 25 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Andalucista,

Antonio Moreno Olmedo.

7-05/PE-003826, relativa a falta de elementos técni-
cos en el área de urgencias del hospital del SAS de 
Jerez de la Frontera

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. An-
dalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. Andalucista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a falta de elementos 
técnicos en el área de urgencias del hospital del SAS de Jerez de la 
Frontera.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los representantes de los trabajadores del hospital público de 
Jerez de la Frontera han denunciado públicamente que los aparatos 
utilizados por el área de urgencias (electros, aparatos de toma de 
tensión, control de glucemia, etc.) de este hospital presentan en 
muchas ocasiones deficiencias derivadas de su sobreutilización; de-
ficiencias que son reparadas con demasiada demora. Esta situación 
provoca que en algunas ocasiones sólo exista un aparato de cada 
tipo prestando servicio en esta área hospitalaria, lo que ralentiza 
aún más la atención a los pacientes.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos aparatos (indicando tipo, año de adquisición y estado 
del mismo) prestan servicio, con total normalidad en la actualidad, 
en el área de urgencias del hospital de Jerez de la Frontera?

¿Cuál es el tiempo medio que tardan en ser sustituidos, y cuál 
es el tiempo medio que se tardan en reparar los aparatos técnicos 
al servicio del personal para atender a los pacientes del área de ur-
gencias del hospital de Jerez de la Frontera cuando éstos presentan 
alguna deficiencia que impide su normal uso?

¿En cuántas ocasiones, indicando fechas y horarios, ha estado 
dotado el área de urgencias del hospital de Jerez de la Frontera de 
menos aparatos, al servicio del personal para atender a los pacien-
tes, de los aconsejables para el normal funcionamiento de este 
servicio hospitalario?

Parlamento de Andalucía, 25 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Andalucista,

Antonio Moreno Olmedo.

7-05/PE-003827, relativa a financiación a PYMES 
con inversión en materia de prevención de riesgos 
laborales

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Luis Martín Luna, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Luis Martín Luna, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a financiación 
a PYMES con inversión en materia de prevención de riesgos labo-
rales.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 4 de agosto de 2005, por la Consejería de Empleo, 
se anunció que se estaba negociando con entidades financieras 
andaluzas la puesta en marcha de un proyecto, para que estas 
entidades pusieran a disposición de las pequeñas empresas présta-
mos con interés cero con vistas a realizar inversiones en materia de 
prevención de riesgos laborales.
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Los fondos destinados a préstamos y su iniciativa se anunció 
también a esta misma fecha que culminaría tras el verano.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué entidades financieras andaluzas se han sumado a este 
proyecto?

¿A cuánto asciende el total de los fondos comprometidos y des-
tinados a préstamos?

¿Qué préstamos se han concedido, por qué importe y a cuántas 
Pymes?

Parlamento de Andalucía, 25 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Luis Martín Luna.

7-05/PE-003828, relativa a personación jurídica de 
la Consejería de Educación en casos de violencia 
escolar

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular de An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a personación jurídica de la Consejería de Educación en casos de 
violencia escolar.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía viene pro-
metiendo a los docentes, junto a otras actuaciones, su apoyo jurídi-
co ante cualquier caso de violencia escolar que éstos sufran.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En cuántos casos de violencia escolar la Junta de Andalucía ha 
prestado ayuda jurídica a los docentes agredidos?

¿En cuántos casos de violencia escolar ocurridos durante el 
curso 2004-2005 se ha personado la Consejería de Educación como 
acusación particular?

Parlamento de Andalucía, 25 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

7-05/PE-003829, relativa a resolución de conciertos 
educativos en la ciudad de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular de Andalu-
cía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Re-
glamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a resolución de 
conciertos educativos en la ciudad de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Varios sindicatos y AMPAS pertenecientes a la enseñanza con-
certada han mostrado su desacuerdo por la resolución definitiva de 
conciertos educativos en Granada, referentes al curso 2005-2006.

Los colectivos precitados coinciden en señalar que la resolución 
dictada al efecto se ha cebado con los centros que se caracterizan 
por su mayor compromiso social y cuyas características de esco-
larización no responde a los parámetros normales. El sindicato 
Comisiones Obreras ha denunciado la doble vara de medir utilizada 
para la resolución de determinados conciertos, ya que “existían ac-
tuaciones discrecionales en algunos casos en que para una misma 
situación la resolución provisional contenía propuestas distintas”. 
Este mismo sindicato denuncia que las denegaciones de conciertos 
son “absolutamente injustificadas en comparación con centros 
similares y ha sido totalmente discriminatoria con la provincia de 
Granada”. Esta situación de discriminación se ha cebado especial-
mente con el colegio Ave María “Vistillas”, de Granada, en el que 
coincide una situación especial desde el punto de vista social y 
educativo que no se ha tenido en cuenta.
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En la provincia de Granada se han suprimido 12 unidades en 7 
centros, la mayoría ubicados en zonas de características socioeco-
nómicas especiales y además se han concedido conciertos por solo 
un año para 22 unidades correspondientes a 6 centros educativos 
de Granada. Sin embargo, en Almería, Cádiz, Córdoba, Huelva, Jaén 
y Sevilla se han suprimido en total 8 unidades en 5 centros y se 
han concedido 17 por un año en 4 centros educativos. En Almería, 
Córdoba y Sevilla no se ha suprimido unidad alguna ni tampoco se 
han concedido conciertos por un año.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué criterios ha manejado la Consejería de Educación de la 
Junta de Andalucía para denegar conciertos educativos en la provin-
cia de Granada para el curso 2005-2006?

¿Por qué causa no se han tenido en cuenta las alegaciones es-
grimidas por estos centros, especialmente por el colegio Ave María 
“Vistillas”, de Granada?

Parlamento de Andalucía, 25 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

7-05/PE-003830, relativa a actuaciones del Gobierno 
para el control del uso de herbicidas en parque pú-
blico en Lupión (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Cabrero Palomares, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Cabrero Palomares, del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción escrita, relativa a actuaciones del Gobierno para el control del 
uso de herbicidas en parque público en Lupión (Jaén).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Ayuntamiento de Lupión ha realizado, hace unos días, tra-
tamientos con herbicidas en el parque público junto al campo de 
fútbol.

Se trata de LIFOSATO 36%, que no está autorizado para este tipo 
de usos en parques públicos, por cuanto el contacto de la población 
que disfruta de estos parques con el herbicida puede provocar 
la contaminación por este producto, con efectos nocivos para la 
salud.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son los controles que el Gobierno realiza en estos proce-
sos de tratamientos de herbicidas en parques públicos?

¿Qué va hacer el Gobierno en relación a este tratamiento del 
Ayuntamiento de Lupión con este tipo de herbicida, e impedir que 
los mismos se sigan haciendo para garantizar la calidad ambiental?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Cabrero Palomares.

7-05/PE-003832, relativa a mal funcionamiento de la 
depuradora de Guadacorte, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. An-
dalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. Andalucista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a mal funcionamiento de 
la depuradora de Guadacorte, Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El mal o nulo funcionamiento de la depuradora de Guadacorte 
no sólo provoca contaminación ambiental (por malos olores, etc.), 

Pág. núm. 18.536 Andalucía, 16 de noviembre de 2005 BOPA núm. 321

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

BOPA núm. 321 Andalucía, 16 de noviembre de 2005 Pág. núm. 18.537

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía



sino también un enorme acumulo de detritus que, unido al mal 
manejo de éstos (se vierten directamente al suelo del recinto de 
ésta, sin contenedor ni protección alguna, hasta que un camión los 
retira de vez en cuando) y a la gran cantidad de cieno que existe en 
el cachón situado a las espaldas de la depuradora, hace que prolife-
ren gran cantidad de mosquitos de diferentes especies. Una de estas 
especies es el Phlebotomus transmisor de un parásito sanguíneo 
denominado Leishmania. El mosquito lo puede transmitir a perso-
nas y animales, siendo los niños menores de tres años, ancianos e 
inmunodeprimidos la población más susceptible.

En la actualidad, unos dos millones de personas sufren esta en-
fermedad en todo el mundo. En esta zona se detecta habitualmente 
casos de Leishmaniosis en perros.

Otro problema sanitario debido al gran número de mosquitos 
existente en toda la zona de la depuradora de Guadacorte es la hi-
persensibilidad desarrollada por algunas personas que viven cerca 
tras sufrir un elevado número de picaduras al día, llegando incluso 
a desembocar en procesos alérgicos

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Conoce el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía los 
problemas medio ambientales y de salud en las personas y anima-
les derivados del mal funcionamiento de la depuradora de aguas 
residuales de Guadacorte, en el término municipal de Los Barrios?

¿Qué medidas piensa adoptar el Consejo de Gobierno de la Junta 
de Andalucía para solucionar los problemas de la citada depuradora?

¿Tiene intención el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalu-
cía de tomar algún tipo de medida urgente para evitar los posibles 
problemas de salud que, derivados del mal funcionamiento de esta 
depuradora, pueden producirse en personas y animales?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Andalucista,

Antonio Moreno Olmedo.

7-05/PE-003833, relativa a presencia del monocasco 
“Moskovsky Festival” en aguas de la Bahía de Alge-
ciras

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. An-
dalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. Andalucista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a presencia del monocas-
co “Moskovsky Festival” en aguas de la Bahía de Algeciras.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El buque monocasco “Moskovsky Festival”, que porta bandera 
de Malta, fue construido en 1985 y tiene una capacidad de carga de 
60.000 toneladas de crudo, ha estado cargando combustible en la 
refinería que la compañía Cepsa tiene en la Bahía de Algeciras. Este 
barco estaba incluido en una lista de 60 barcos que la UE elaboró 
sobre la flota potencialmente peligrosa, y fue expulsado en el 2002 
de aguas españoles, francesas y portuguesas por sus respectivos 
gobiernos. Este barco ha atracado para operaciones de carga de 
combustible en la refinería que Cepsa tiene en la Bahía de Algeciras 
en la semana del 19 al 25 de septiembre del presente año, cargando 
un total de 25.750 toneladas de fuel-oil, con el consiguiente peligro 
para el medio ambiente de las aguas y el litoral andaluz, de conti-
nuar dicho barco en las condiciones que obligaron a alejarlo de las 
costas gallegas, utilizando para ello un barco de la Armada española, 
en el año 2002.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene conocimiento el Consejo de Gobierno de la Junta de Anda-
lucía de que el barco “Moskovsky Festival” ha realizado operaciones 
de carga de combustible en la refinería que Cepsa tiene ubicada en 
la Bahía de Algeciras, y si dicho barco sigue en las mismas condicio-
nes técnicas que en el 2002 o incluido en la lista negra que elaboró 
la UE sobre flota peligrosa?

Caso de haber tenido información el Consejo de Gobierno de la 
Junta de Andalucía de la presencia del citado barco, ¿qué medidas 
ha puesto en marcha para evitar una posible catástrofe ecológica?

¿Qué opinión le merece al Consejo de Gobierno de la Junta 
de Andalucía la presencia de dicho barco en aguas andaluzas y si 
considera que el mismo es potencialmente peligroso para el medio 
ambiente de las aguas y las costas andaluzas?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Andalucista,

Antonio Moreno Olmedo.
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7-05/PE-003834, relativa a insuficiencia de personal 
en el CHARE del Toyo en Almería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Salud la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa a insuficiencia de personal en el CHARE del Toyo en 
Almería.

PREGUNTA

¿Qué razones da la Consejería al hecho de que sólo se han cu-
bierto 100 puestos de trabajo en el CHARE del Toyo (Almería) de 
los 150 previstos?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-05/PE-003835, relativa a desplazamiento de perso-
nal al hospital del Toyo en Almería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 

Consejera de Salud la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa a desplazamiento de personal al hospital del Toyo 
en Almería.

PREGUNTA

¿Qué criterios y cuáles son los objetivos de la Consejería para 
desplazar personal del SAS al hospital del Toyo (Almería) para aten-
der servicios de oftalmología, dermatología y urología?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-05/PE-003836, relativa a retraso de las obras en el 
hospital Torrecárdenas de Almería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Salud la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa a retraso de las obras en el hospital Torrecárdenas 
de Almería.

PREGUNTA

¿Qué explicaciones da la Consejería al incumplimiento de los 
plazos previstos en las obras que se están llevando a cabo en el 
hospital Torrecárdenas de Almería?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.
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7-05/PE-003837, relativa a titular de la gestión del 
hospital de Poniente en Almería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Salud la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa a titular de la gestión del hospital de Poniente en 
Almería.

PREGUNTAS

¿Contempla la Consejería que el hospital de Poniente de Almería 
se haga cargo, como empresa, de la gestión de los CHARE que se 
abrirán en Órgiva, Loja y Guadix?

¿Cómo valora la Consejería el rechazo del Consejo Económico y 
Social de Andalucía a estas fórmulas de empresas públicas?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-05/PE-003838, relativa a PGOU de Sorbas (Almería)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 

artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Obras Públicas y Transportes la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a PGOU de Sorbas (Almería).

PREGUNTAS

¿Conoce la Consejería el PGOU aprobado por el Ayuntamiento de 
Sorbas (Almería), que fue aprobado el pasado 15 de septiembre?

¿Qué valoración hace de sus contenidos y de las excesivas cargas 
urbanísticas que contiene?

¿Atenderá la Consejería las numerosas peticiones de grupos 
sociales, Ecologistas en Acción y otros, para evitar la especulación 
desmesurada que contempla dicho plan, de acuerdo con las com-
petencias de la propia Consejería?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-05/PE-003839, relativa a financiación del Metro de 
Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Obras Públicas y Transportes la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a financiación del Metro 
de Málaga.

PREGUNTAS

¿Qué recursos económicos aportará la Consejería para la cons-
trucción del Metro de Málaga?
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¿Piensa la Consejería plantear alguna modificación relativa al 
trazado o al intercambiador de la acera de la Marina?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-05/PE-003840, relativa a la prevista autopista de 
peaje de Las Pedrizas (Málaga) y los perjuicios de-
rivados

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Obras Públicas y Transportes la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a la prevista autopista de 
peaje de Las Pedrizas (Málaga) y los perjuicios derivados.

PREGUNTAS

¿Qué razones han llevado a la Consejería a avalar la construcción 
de la autopista de peaje de Las Pedrizas (Málaga) cuando no figura-
ba en los planes de la Junta de Andalucía?

¿Cómo explica la Consejería su apoyo a una autopista de peaje 
que sólo beneficia a grandes constructoras, destrozando el medio-
ambiente y masificando una zona muy habitada?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-05/PE-003841, relativa a infraestructuras ferro-
viarias en la provincia de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Obras Públicas y Transportes la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a infraestructuras ferroviarias 
en la provincia de Málaga.

PREGUNTAS

¿Qué prioridades plantea la Consejería en materia de infraestruc-
turas ferroviarias en la provincia de Málaga para el 2005 y el 2006?

¿Qué diálogo está manteniendo la Consejería con el Ministerio de 
Fomento sobre las obras ferroviarias más urgentes en la provincia 
de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-05/PE-003842, relativa a infraestructuras ferro-
viarias en la provincia de Almería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Obras Públicas y Transportes la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a infraestructuras ferroviarias 
en la provincia de Almería.
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PREGUNTAS

¿Qué prioridades plantea la Consejería en materia de infraestruc-
turas ferroviarias en la provincia de Almería para el 2005 y el 2006?

¿Qué diálogo está manteniendo la Consejería con el Ministerio de 
Fomento sobre las obras ferroviarias más urgentes en la provincia 
de Almería?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-05/PE-003843, relativa a infraestructuras ferro-
viarias en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Obras Públicas y Transportes la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a infraestructuras ferroviarias 
en la provincia de Huelva.

PREGUNTAS

¿Qué prioridades plantea la Consejería en materia de infraestruc-
turas ferroviarias en la provincia de Huelva para el 2005 y el 2006?

¿Qué diálogo está manteniendo la Consejería con el Ministerio de 
Fomento sobre las obras ferroviarias más urgentes en la provincia 
de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-05/PE-003844, relativa a alumnado que finalizó 
sus carreras en los años 2003, 2004 y 2005 en la pro-
vincia de Almería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a alumnado que finalizó 
sus carreras en los años 2003, 2004 y 2005 en la provincia de 
Almería.

PREGUNTAS

¿Según los datos de la Consejería, qué porcentaje de estudiantes 
han finalizado sus carreras en la Universidad de Almería en 2003, 
2004 y 2005?

¿Cómo se representan en el porcentaje por sexos?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-05/PE-003845, relativa a alumnado que finalizó 
sus carreras en los años 2003, 2004 y 2005 en la pro-
vincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa la siguiente Pregunta 
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con ruego de contestación escrita, relativa a alumnado que finalizó 
sus carreras en los años 2003, 2004 y 2005 en la provincia de 
Huelva.

PREGUNTAS

¿Según los datos de la Consejería, qué porcentaje de estudiantes 
han finalizado sus carreras en la Universidad de Huelva en 2003, 
2004 y 2005?

¿Cómo se representan en el porcentaje por sexos?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-05/PE-003846, relativa a alumnado que finalizó 
sus carreras en los años 2003, 2004 y 2005 en la pro-
vincia de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a alumnado que finalizó sus ca-
rreras en los años 2003, 2004 y 2005 en la provincia de Málaga.

PREGUNTAS

¿Según los datos de la Consejería, qué porcentaje de estudiantes 
han finalizado sus carreras en la Universidad de Málaga en 2003, 
2004 y 2005?

¿Cómo se representan en el porcentaje por sexos?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-05/PE-003847, relativa a uso de energías renova-
bles en el sector turístico andaluz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a uso de energías renova-
bles en el sector turístico andaluz.

PREGUNTAS

¿Dispone la Consejería de datos sobre el uso de energías renova-
bles en el sector turístico andaluz?

¿Qué medidas piensa tomar la Consejería para incrementar el 
uso de energías renovables en el sector turístico de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-05/PE-003848, relativa a matrimonios civiles en 
Andalucía en el periodo 2000-2005

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a matrimonios civiles en 
Andalucía en el periodo 2000-2005.
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PREGUNTAS

¿Según los datos que obran en poder de la Consejería, qué nú-
mero de matrimonios civiles se han registrado en Andalucía en el 
periodo 2000 a 2005?

¿Cómo se desglosan estos datos por provincias en Andalucía?
¿Cuántos matrimonios civiles se han celebrado en los ayunta-

mientos y cuántos en los juzgados en el período citado?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-05/PE-003849, relativa a valoración de estudios 
hidrológicos en el acuífero del Valle de Abdalajís 
(Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a valoración de estudios 
hidrológicos en el acuífero del Valle de Abdalajís (Málaga).

PREGUNTAS

¿Conoce la Consejería los estudios hidrológicos sobre los acuí-
feros de la sierra del Valle de Abdalajís, del Ministerio de Fomento, 
ante las obras de los túneles para el AVE?

¿Qué valoración le merece?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-05/PE-003850, relativa a lentitud en la rehabilita-
ción de edificios en Palma-Palmilla, en la ciudad de 
Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Obras Públicas y Transportes la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a lentitud en la rehabilitación 
de edificios en Palma-Palmilla, en la ciudad de Málaga.

PREGUNTA

¿Cómo valora la Consejería los trabajos de rehabilitación de los 
edificios de Palma-Palmilla en Málaga, cuando en dos años sólo se 
han pintado tres edificios en Huerta de la Palma, quedando pen-
diente: bajantes, agua potable y cuadros eléctricos?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-05/PE-003851, relativa a posible puerto deportivo 
en Cuevas de Almanzora (Almería)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
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el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a posible puerto deportivo en Cuevas 
de Almanzora (Almería).

PREGUNTAS

¿Se ha solicitado a la Consejería la elaboración de un estudio de 
impacto ambiental sobre el proyecto de construcción de un puerto 
deportivo en las costas de Cuevas de Almanzora (Almería)?

¿Conoce la Consejería el amplio rechazo que se está produciendo 
en diversos sectores sociales y ecologistas la eventual construcción 
de un puerto deportivo por su gran impacto medioambiental 
y porque favorecería la especulación en Cuevas de Almanzora 
(Almería)?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-05/PE-003852, relativa a transporte de residuos 
procedentes de Gibraltar

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a transporte de residuos procedentes 
de Gibraltar.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hemos tenido conocimiento del frecuente transporte, a través 
del territorio andaluz, de desechos y residuos provenientes de las 
instalaciones militares de Gibraltar.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Disponen esos transportes de las autorizaciones pertinentes?
¿Qué información tiene esa Consejería sobre las características, 

contenido concreto, peligrosidad o toxicidad y destino final de di-
chos residuos?

¿Qué tipo de residuos o desechos de cualquier tipo, civiles o 
militares, procedentes de Gibraltar se evacuan a través de territorio 
andaluz y con qué destino?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

7-05/PE-003853, relativa a gestión de personal en el 
Laboratorio Agroalimentario y la Estación Enológica 
de Jerez de la Frontera (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejero de Agricultura y Pesca la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a gestión de personal en el Labora-
torio Agroalimentario y la Estación Enológica de Jerez de la Frontera 
(Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Por lo que respecta a los últimos diez años, en el centro Labora-
torio Agroalimentario y la Estación Enológica de Jerez de la Frontera 
(Cádiz), dependiente de esa Consejería.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas personas han compuesto habitualmente la plantilla 
asignada a ese centro?
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¿Cuántas personas han desempeñado su labor en ese centro?
¿Cuáles han sido las causas por las que las personas que han tra-

bajado en ese centro lo han abandonado (baja voluntaria, solicitud 
de traslado, traslado forzoso, jubilación, enfermedad, despido, etc.), 
y en cuántos casos cada una de ellas?

¿Cuántos expedientes sancionadores se han abierto al personal 
que trabaja en dicho centro?

¿Se han recibido en esa Consejería denuncias por acoso laboral 
o “mobbing”?

¿Ha iniciado esa Consejería alguna investigación por acoso labo-
ral o “mobbing”?

En caso afirmativo, ¿cuáles han sido las conclusiones de la 
misma?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

7-05/PE-003854, relativa a Plan Estratégico del Mar-
co de Jerez

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Agricultura y Pesca la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a Plan Estratégico del Marco de Jerez.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 2 de septiembre de 2002, representantes de diversas organi-
zaciones del sector firmaron junto con esta Consejería el llamado 
Plan Estratégico del Marco de Jerez, que tendría una vigencia de 
4 años, comenzando por la campaña 2002/03 y finalizando en la 
2005/2006.

Este acuerdo, aun no respetado en todos sus términos (espe-
cialmente en lo relativo al precio), supuso inicialmente una vía de 

esperanza para un sector como el vinícola del marco de Jerez tan 
castigado en los últimos tiempos.

Sorprendentemente, cuando aún está en vigor el Plan Estraté-
gico, el pasado mes de septiembre las organizaciones AECOVI, AR-
JEMAN y FEDELEREZ firmaron un nuevo documento denominado 
acuerdo sectorial, que ha sido rechazado por una mayoría del sector 
representado por Asevi-Asaja y UAGA-COAG que, junto con tres de 
las mayores cooperativas –Albarizas y Virgen de Palomares, de Tre-
bujena, y Virgen de la Caridad, de Sanlúcar–, suponen más del 65% 
de los viticultores de la zona.

Para este rechazo, argumentan fundamentalmente que el precio 
pactado en este acuerdo parcial de septiembre de 2005 supone una 
bajada de más de siete pesetas por kilo con respecto al precio pac-
tado anteriormente por todas la organizaciones, la Administración y 
el Consejo Regulador.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace esa Consejería de la situación planteada, 
que, además de la indeseable división del sector, supone colocar al 
mismo en una situación económica que hace prácticamente invia-
ble su continuidad?

¿Cuál es el estado de cumplimiento de los compromisos adqui-
ridos por esa Consejería en el acuerdo firmado el 2 de septiembre 
de 2002?

¿Qué medidas plantea emprender esa Consejería para contribuir 
a lograr el acuerdo del sector y conseguir un nuevo plan estratégico 
que cuente con el mismo consenso del anterior y garantice la ren-
tabilidad de los viticultores en particular y del conjunto del sector 
en general?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

7-05/PE-003855, relativa a vertido de crudo en la Ría 
de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula a la Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a vertido de crudo en la 
Ría de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 26 de octubre, sobre las 21.00 horas, se produjo 
un vertido de crudo de tipo nigeriano en la monoboya del puerto de 
Huelva durante la descarga de un petrolero por parte de la refinería 
de CEPSA en Huelva.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las causas de este suceso?
¿Se ajustaban las características del petrolero a la normativa 

vigente para este tipo de barcos de transporte?
¿Qué cantidad de crudo se ha vertido al mar a consecuencia de 

este suceso?
¿Qué repercusión ha tenido el mismo sobre el litoral onubense y 

qué poblaciones se han visto afectadas?
¿Qué medidas concretas ha adoptado o piensa adoptar la Con-

sejería de Medio Ambiente en relación a este suceso?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes.

7-05/PE-003856, relativa a vertido de crudo en la 
playa de Nueva Umbría

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Romero Palacios, del G.P. An-
dalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Romero Palacios, del G.P. Andalucista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a vertido de crudo en la 
playa de Nueva Umbría.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las dos manchas de crudo localizadas en el mar onubense 
provocadas por el vertido de la refinería La Rábida, de Cepsa, han 
causado alarma entre la población por la llegada de una de ellas a 
la playa naturista y protegida de Nueva Umbría, situada en Lepe, y 
muy cercana a su vez al fenómeno natural conocido como Flecha 
de El Rompido. La otra mancha, mucho mayor, se encuentra de 
momento a siete kilómetros de la costa de Huelva.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene el Consejo de Gobierno evaluados los efectos producidos 
por el vertido?

¿Qué opinión le merece al Consejo de Gobierno de la Junta de 
Andalucía la cercanía de los polos químicos de Huelva a la costa?

¿Considera el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía que 
la incidencia de estos vertidos químicos pueden ser peligrosos para 
la pesca y el turismo en Huelva?

Parlamento de Andalucía, 27 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Andalucista,

Miguel Romero Palacios.

7-05/PE-003857, relativa a paro biológico en la flota 
de arrastre de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Julio Vázquez Fernández, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Julio Vázquez Fernández, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a paro 
biológico en la flota de arrastre de Andalucía.
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PREGUNTA

¿Cuántos son los barcos de arrastre y tripulantes que se bene-
ficiarán de las ayudas por el paro biológico, y cuáles las cuantías a 
percibir por armadores y tripulantes?

Parlamento de Andalucía, 26 de octubre de 2005.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Julio Vázquez Fernández.

2.9 CONVOCATORIAS

2.9.1 SOLICITUDES DE COMPARECENCIA EN PLENO

7-05/APP-000172, de la Consejera para la Igualdad y 
Bienestar Social ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre política general en materia de menores

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Isabel Muñoz Durán, Dña. María Dolores Casajust Boni-
llo, Dña. Regina Cuenca Cabeza, D. Rafael Sicilia Luque, Dña. 
Concepción Ramírez Marín, Dña. María Cinta Castillo Jiménez, 
Dña. Francisca Medina Teva, Dña. María del Pilar Gómez Ca-
sero, D. José Francisco Montero Rodríguez y Dña. Silvia Calzón 
Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

7-05/APP-000173, del Consejo de Gobierno ante el 
Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el protocolo de medidas establecidas en 
prevención de la gripe aviar y sus posibles consecuencias 
en el territorio andaluz y muy especialmente en el Parque 
Nacional de Doñana y su entorno

Presentada por el G.P. Andalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

7-05/APP-000174, del Consejo de Gobierno ante el 
Pleno de la Cámara

Asunto: Explicar el cumplimiento de la Ley de Publicidad Institucional

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

7-05/APP-000175, del Consejo de Gobierno ante el 
Pleno de la Cámara

Asunto: Explicar las medidas respecto al vertido del crudo en la costa 
de Huelva

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

2.9.2 SOLICITUDES DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

7-05/APC-000575, de la Consejera para la Igualdad 
y Bienestar Social ante la Comisión de Igualdad y 
Bienestar Social

Asunto: Informar sobre política general en materia de menores

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Isabel Muñoz Durán, Dña. María Dolores Casajust Boni-
llo y Dña. Regina Cuenca Cabeza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005
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7-05/APC-000576, de la Consejera para la Igualdad 
y Bienestar Social ante la Comisión de Igualdad y 
Bienestar Social

Asunto: Informar sobre medidas en materia de mujer

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Isabel Muñoz Durán, Dña. Concepción Ramírez Marín 
y Dña. María Cinta Castillo Jiménez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

7-05/APC-000577, del Consejero de Agricultura y 
Pesca ante la Comisión de Agricultura, Ganadería 
y Pesca

Asunto: Informar sobre la implantación de la nueva OCM del tabaco 
en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. José 
Muñoz Sánchez, Dña. Rocío Palacios de Haro y D. José Francisco 
Pérez Moreno, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

7-05/APC-000578, del Consejero de Agricultura y 
Pesca ante la Comisión de Agricultura, Ganadería 
y Pesca

Asunto: Informar sobre la coordinación entre la Consejería de Agri-
cultura y Pesca y el IFAPA en materia pesquera

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. José 
Muñoz Sánchez, Dña. Raquel Arenal Catena y D. José Francisco 
Pérez Moreno, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

7-05/APC-000579, del Consejero de Agricultura y 
Pesca ante la Comisión de Agricultura, Ganadería 
y Pesca

Asunto: Informar sobre el plan de modernización del sector pesquero 
andaluz en su programación 2000-2006

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. José 
Muñoz Sánchez, Dña. Raquel Arenal Catena y Dña. Rocío Palacios 
de Haro, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

7-05/APC-000580, del Consejero de Agricultura y 
Pesca ante la Comisión de Agricultura, Ganadería 
y Pesca

Asunto: Informar sobre las medidas previstas por la Consejería de 
Agricultura y Pesca ante la evolución de la influencia aviar 
desde el continente asiático al Este de Europa

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. José 
Muñoz Sánchez, D. Juan Antonio Cebrián Pastor y D. Fidel Mesa 
Ciriza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

7-05/APC-000581, de la Consejera de Justicia y Ad-
ministración Pública ante la Comisión de Justicia y 
Régimen de la Administración Pública

Asunto: Informar de las gestiones llevadas a cabo para resolver las 
discrepancias manifestadas por el Gobierno central con 
respecto a la Ley de Fundaciones de la Comunidad Autó-
noma de Andalucía y repercusiones sobre la aplicación de 
la misma

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Luis Martín Luna, D. Carlos 
Rojas García, D. José Alberto Armijo Navas y D. Antonio Sanz 
Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005
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7-05/APC-000582, de la Consejera de Educación ante 
la Comisión de Educación

Asunto: Informar sobre la situación de los conservatorios en Anda-
lucía y criterios que utiliza la Junta de Andalucía para su 
creación

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López, D. Rafael 
Javier Salas Machuca, Dña. María Jesús Botella Serrano y D. An-
tonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

7-05/APC-000583, de la Consejera de Educación ante 
la Comisión de Educación

Asunto: Informar sobre la valoración de los datos obtenidos por los 
alumnos andaluces en el informe PISA 2003

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López, D. Rafael 
Javier Salas Machuca, Dña. María Jesús Botella Serrano y D. An-
tonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

7-05/APC-000584, del Consejero de Empleo ante la 
Comisión de Empleo

Asunto: Informar sobre el desarrollo de los nueve planes especiales 
de empleo para aquellos territorios con especiales problemas 
de desempleo, denominado “ATIPES”

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. Ma-
nuel Alfonso Jiménez, Dña. María del Carmen Collado Jiménez y 
D. Ángel Javier Gallego Morales, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

7-05/APC-000585, del Consejo de Gobierno ante la 
Comisión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre las causas y efectos del vertido de crudo en 
la costa de Huelva

Presentada por el G.P. Andalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

7-05/APC-000586, del Consejero de Empleo ante la 
Comisión de Empleo

Asunto: Evaluar la encuesta de población activa (EPA) tercer trimes-
tre del 2005

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. Ma-
nuel Alfonso Jiménez, Dña. María del Carmen Collado Jiménez y 
D. Ángel Javier Gallego Morales, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

7-05/APC-000587, de la Consejera de Cultura ante la 
Comisión de Cultura

Asunto: Informar sobre las actuaciones de la Consejería de Cultura 
en materia de arqueología subacuática

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, Dña. 
María del Pilar Gómez Casero, Dña. Regina Cuenca Cabeza y 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005
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7-05/APC-000588, de la Consejera de Salud ante la 
Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre evolución y situación actual de la gripe 
aviar

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, Dña. 
Francisca Medina Teva, Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez y Dña. 
Dolores Blanca Mena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

7-05/APC-000589, de la Consejera de Salud ante la 
Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre proyecto de decreto que regula el derecho de 
atención sanitaria a los menores

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, Dña. Francis-
ca Medina Teva, Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez y Dña. Silvia Calzón 
Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

7-05/APC-000590, de la Consejera de Cultura ante la 
Comisión de Cultura

Asunto: Informar sobre las actuaciones de la Consejería de Cultura 
en materia de arqueología subacuática

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005

7-05/APC-000591, de la Consejera de Cultura ante la 
Comisión de Cultura

Asunto: Informar sobre las actuaciones de estudio recuperación en 
su caso y difusión del Patrimonio Arqueológico Subacuático 
andaluz

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, 
D. Juan Pizarro Navarrete, D. Miguel Ángel Araúz Rivero y D. Anto-
nio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de noviembre de 2005
Orden de publicación de 8 de noviembre de 2005
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3.3 RÉGIMEN INTERIOR

7-05/AEA-000107, Anuncio de concurso, procedimiento 
abierto, para la contratación del servicio de manteni-
miento de aparatos elevadores de la sede del Parlamento 
de Andalucía y de la Cámara de Cuentas de Andalucía

Resolución de 9 de noviembre de 2005 de la Secretaría General
Orden de publicación de 10 de noviembre de 2005

SECRETARÍA GENERAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

1. Entidad adjudicadora.
a) Organismo: Parlamento de Andalucía.
b) Dependencia que tramita el expediente: Servicio de Asuntos 

Generales y Oficina de Mantenimiento.

2. Objeto del contrato.
a) Descripción del objeto: mantenimiento de aparatos eleva-

dores de la sede del Parlamento de Andalucía y de la Cámara de 
Cuentas de Andalucía.

b) División por lotes y número: sí. 2.
c) Lugar de ejecución: antiguo hospital de las Cinco Llagas, en 

Sevilla.
d) Plazo de ejecución: dos años.

3. Tramitación, procedimiento y forma de adjudicación.
a) Tramitación: ordinaria.
b) Procedimiento: abierto.
c) Forma: concurso.

4. Presupuesto base de licitación: 92.416 euros.

5. Garantía provisional: el 2% del lote o lotes a los que se licite.

6. Obtención de documentación e información.
a) Entidad: Parlamento de Andalucía, Oficina de Mantenimien-

to. De lunes a viernes, de 10.00 a 13.00 horas.

b) Domicilio: c/ Andueza, núm. 1.
c) Localidad y código postal: Sevilla-41009.
d) Teléfono: 954592100.
e) Telefax: 954592248.
f) Fecha límite de obtención de documentos e información: antes 

de los tres últimos días de la fecha límite de presentación de ofertas.

7. Requisitos específicos del contratista.
a) Clasificación, en su caso (grupos, subgrupos y categoría): no 

se exige.
b) Solvencia económica y financiera y solvencia técnica profe-

sional: la señalada en el pliego de cláusulas administrativas parti-
culares.

8. Presentación de ofertas.
a) Fecha límite de presentación: hasta las 19.00 horas del decimo-

quinto día natural, contado a partir del siguiente al de la publicación 
del presente anuncio en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía, 
y si dicho día fuese sábado o inhábil, el plazo finalizará el siguiente 
día hábil.

b) Documentación a presentar: la indicada en el pliego de cláu-
sulas administrativas particulares.

c) Lugar de presentación:
1. Entidad: Registro General del Parlamento de Andalucía.
2. Domicilio: Andueza, núm. 1.
3. Localidad y código postal: Sevilla-41009.
d) Plazo durante el cual el licitador estará obligado a mantener 

su oferta: tres meses.
e) Admisión de variantes: no.

9. Apertura de las ofertas:
a) Entidad: Parlamento de Andalucía.
b) Domicilio: anteriormente citado.
c) Fecha y hora: se anunciará en el tablón de anuncios del orga-

nismo con, al menos, 48 horas de antelación.

10. Gastos de anuncios: por cuenta del adjudicatario.

3. INFORMACIÓN

Pág. núm. 18.552 Andalucía, 16 de noviembre de 2005 BOPA núm. 321

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía


	1. TRAMITACIÓN CERRADA
	1.4 TEXTOS RETIRADOS, RECHAZADOS, DECAÍDOS, CALIFICADOS DESFAVORABLEMENTE O INADMITIDOS A TRÁMITE
	1.4.3 PROPOSICIONES NO DE LEY
	1.4.3.2 Proposiciones no de ley en Comisión
	7-05/PNLC-000446, relativa a atención a las familias monoparentales y madres solteras
	7-05/PNLC-000455, relativa a imposición de aranceles específicos a la pesca procedente de terceros países


	1.4.7 PREGUNTAS
	1.4.7.1 Preguntas orales
	1.4.7.1.1 Preguntas orales ante el Pleno
	7-05/POP-000415, relativa a carga de trabajo de los astilleros de la Bahía de Cádiz

	1.4.7.1.2 Preguntas orales en Comisión
	7-05/POC-000830, relativa a futuro de las rutas de León el Africano y de Ibn Al Jatib pertenecientes al Legado Andalusí
	7-05/POC-000831, relativa a valoración de los datos de Andalucía que aporta el informe PISA
	7-05/POC-000832, relativa a situación de la escuela taller Villanueva-Chana, de Granada



	1.4.11 PROPUESTAS DE ACUERDOS DEL PLENO
	1.4.11.1 Creación o modificación de Comisiones, Grupos de Trabajo y Ponencias de Estudio
	7-05/CC-000008, Solicitud de creación de Comisión de Investigación relativa a la especulación urbanística en la zona del Aljarafe de Sevilla y sus repercusiones en el encarecimiento de la vivienda, el lucro privado desproporcionado, el funcionamiento de la




	2. TRAMITACIÓN EN CURSO
	2.3 PROPOSICIONES NO DE LEY
	2.3.1 PROPOSICIONES NO DE LEY EN PLENO
	7-05/PNLP-000142, relativa a análisis de los sectores productivos donde las mujeres se encuentran subrepresentadas

	2.3.2 PROPOSICIONES NO DE LEY EN COMISIÓN
	7-05/PNLC-000453, relativa a mejora de la carretera de Villamartín-Ubrique-Gaucín-Manilva (Cádiz)
	7-05/PNLC-000454, relativa a precio mínimo de salida del producto pesquero
	7-05/PNLC-000456, relativa a problemas de filtraciones de las techumbres de la catedral de Málaga
	7-05/PNLC-000457, relativa a discriminación salarial de los trabajadores del puerto de Algeciras
	7-05/PNLC-000458, relativa a actuaciones del Gobierno para impulsar y apoyar políticas de defensa de los derechos humanos de los inmigrantes
	7-05/PNLC-000459, relativa a análisis de los sectores productivos donde las mujeres se encuentran subrepresentadas


	2.5 INTERPELACIONES Y MOCIONES
	2.5.1 INTERPELACIONES
	7-05/I-000059, relativa a política general en materia de vivienda


	2.7 PREGUNTAS
	2.7.1 PREGUNTAS ORALES
	2.7.1.1 Preguntas orales ante el Pleno
	7-05/POP-000456, relativa a situación y medidas en relación al acuífero del Valle de Abdalajís (Málaga)
	7-05/POP-000459, relativa a cumplimientos de la legislación en ordenación del territorio y vivienda
	7-05/POP-000472, relativa a puesta en marcha de centros tecnológicos
	7-05/POP-000473, relativa a película de Jaime Chávarri dedicada a la biografía de Camarón
	7-05/POP-000474, relativa a conducciones para abastecimiento desde embalses

	2.7.1.2 Preguntas orales en Comisión
	7-05/POC-000826, relativa a hospital de Guadix
	7-05/POC-000827, relativa a red de ciudades para la prevención de riesgos y seguridad laboral
	7-05/POC-000828, relativa a creación de un código ético en la prevención de riesgos y la seguridad laboral
	7-05/POC-000829, relativa a discrepancias del Gobierno central con la Ley de Fundaciones de la Comunidad Autónoma de Andalucía
	7-05/POC-000833, relativa a película de Jaime Chávarri dedicada a la biografía de Camarón
	7-05/POC-000834, relativa a impacto ambiental de la prevista autopista de peaje de Las Pedrizas (Málaga)
	7-05/POC-000835, relativa a ejecución de normas sobre animales de compañía
	7-05/POC-000836, relativa a suspensión de la Feria de la Castaña de Fuenteheridos
	7-05/POC-000837, relativa a pérdidas por el robo de castañas en la sierra de Huelva
	7-05/POC-000838, relativa a proyecto de adecuación medioambiental de los márgenes del río Chillar (Nerja)
	7-05/POC-000839, relativa a TECNIMAP 2006
	7-05/POC-000840, relativa a estrategia E-Cooperación
	7-05/POC-000841, relativa al proyecto Trafalgar


	2.7.2 PREGUNTAS ESCRITAS
	7-05/PE-002745, relativa a actuaciones del Gobierno sobre presuntas irregularidades en el proceso para la ampliación de la pirotecnia de Lupión (Jaén)
	7-05/PE-003824, relativa a falta de profesores en la Escuela Oficial de Idiomas de Jerez de la Frontera
	7-05/PE-003825, relativa a colapso del área de urgencias del hospital de Jerez de la Frontera
	7-05/PE-003826, relativa a falta de elementos técnicos en el área de urgencias del hospital del SAS de Jerez de la Frontera
	7-05/PE-003827, relativa a financiación a PYMES con inversión en materia de prevención de riesgos laborales
	7-05/PE-003828, relativa a personación jurídica de la Consejería de Educación en casos de violencia escolar
	7-05/PE-003829, relativa a resolución de conciertos educativos en la ciudad de Granada
	7-05/PE-003830, relativa a actuaciones del Gobierno para el control del uso de herbicidas en parque público en Lupión (Jaén)
	7-05/PE-003832, relativa a mal funcionamiento de la depuradora de Guadacorte, Cádiz
	7-05/PE-003833, relativa a presencia del monocasco “Moskovsky Festival” en aguas de la Bahía de Algeciras
	7-05/PE-003834, relativa a insuficiencia de personal en el CHARE del Toyo en Almería
	7-05/PE-003835, relativa a desplazamiento de personal al hospital del Toyo en Almería
	7-05/PE-003836, relativa a retraso de las obras en el hospital Torrecárdenas de Almería
	7-05/PE-003837, relativa a titular de la gestión del hospital de Poniente en Almería
	7-05/PE-003838, relativa a PGOU de Sorbas (Almería)
	7-05/PE-003839, relativa a financiación del Metro de Málaga
	7-05/PE-003840, relativa a la prevista autopista de peaje de Las Pedrizas (Málaga) y los perjuicios derivados
	7-05/PE-003841, relativa a infraestructuras ferroviarias en la provincia de Málaga
	7-05/PE-003842, relativa a infraestructuras ferroviarias en la provincia de Almería
	7-05/PE-003843, relativa a infraestructuras ferroviarias en la provincia de Huelva
	7-05/PE-003844, relativa a alumnado que finalizó sus carreras en los años 2003, 2004 y 2005 en la provincia de Almería
	7-05/PE-003845, relativa a alumnado que finalizó sus carreras en los años 2003, 2004 y 2005 en la provincia de Huelva
	7-05/PE-003846, relativa a alumnado que finalizó sus carreras en los años 2003, 2004 y 2005 en la provincia de Málaga
	7-05/PE-003847, relativa a uso de energías renovables en el sector turístico andaluz
	7-05/PE-003848, relativa a matrimonios civiles en Andalucía en el periodo 2000-2005
	7-05/PE-003849, relativa a valoración de estudios hidrológicos en el acuífero del Valle de Abdalajís (Málaga)
	7-05/PE-003850, relativa a lentitud en la rehabilitación de edificios en Palma-Palmilla, en la ciudad de Málaga
	7-05/PE-003851, relativa a posible puerto deportivo en Cuevas de Almanzora (Almería)
	7-05/PE-003852, relativa a transporte de residuos procedentes de Gibraltar
	7-05/PE-003853, relativa a gestión de personal en el Laboratorio Agroalimentario y la Estación Enológica de Jerez de la Frontera (Cádiz)
	7-05/PE-003854, relativa a Plan Estratégico del Marco de Jerez
	7-05/PE-003855, relativa a vertido de crudo en la Ría de Huelva
	7-05/PE-003856, relativa a vertido de crudo en la playa de Nueva Umbría
	7-05/PE-003857, relativa a paro biológico en la flota de arrastre de Andalucía


	2.9 CONVOCATORIAS
	2.9.1 SOLICITUDES DE COMPARECENCIA EN PLENO
	7-05/APP-000172, de la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social ante el Pleno de la Cámara
	7-05/APP-000173, del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara
	7-05/APP-000174, del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara
	7-05/APP-000175, del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

	2.9.2 SOLICITUDES DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN
	7-05/APC-000575, de la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
	7-05/APC-000576, de la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
	7-05/APC-000577, del Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
	7-05/APC-000578, del Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
	7-05/APC-000579, del Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
	7-05/APC-000580, del Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
	7-05/APC-000581, de la Consejera de Justicia y Administración Pública ante la Comisión de Justicia y Régimen de la Administración Pública
	7-05/APC-000582, de la Consejera de Educación ante la Comisión de Educación
	7-05/APC-000583, de la Consejera de Educación ante la Comisión de Educación
	7-05/APC-000584, del Consejero de Empleo ante la Comisión de Empleo
	7-05/APC-000585, del Consejo de Gobierno ante la Comisión de Medio Ambiente
	7-05/APC-000586, del Consejero de Empleo ante la Comisión de Empleo
	7-05/APC-000587, de la Consejera de Cultura ante la Comisión de Cultura
	7-05/APC-000588, de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud
	7-05/APC-000589, de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud
	7-05/APC-000590, de la Consejera de Cultura ante la Comisión de Cultura
	7-05/APC-000591, de la Consejera de Cultura ante la Comisión de Cultura



	3. INFORMACIÓN
	3.3 RÉGIMEN INTERIOR
	7-05/AEA-000107, Anuncia de concurso, procedimiento abierto, para la contratación del servicio de mantenimiento de aparatos elevadores de la sede del Parlamento de Andalucía y de la Cámara de Cuentas de Andalucía



